

## Mondiaux de ski alpinisme à Morgins : pour les puristes et pour les futurs olympiens

Morgins accueillera cet hiver les championnats du monde de ski alpinisme. Un évènement important pour cette discipline qui s'apprête à faire son entrée au programme des Jeux Olympiques.

25 nov. 2024, Hugo Da Custodia, Rédaction Rhône FM

Morgins accueillera le rendez-vous majeur de cet hiver. Les championnats du monde, du 2 au 8 mars 2025. Avant l'entrée de la discipline aux JO en 2026, chaque course sera particulièrement scrutée, particulièrement disputée. Yannick Ecoeur, chef technique des Mondiaux, sent que l'effervescence olympique monte gentiment. "On voit beaucoup de changements, notamment dans la préparation des athlètes." L'ancien sportif d'élite n'émet pas de jugement sur l'avenir olympique de ce sport. On ressent néanmoins que le milieu du ski alpinisme reste divisé par rapport à cette thématique.

L'entrée prochaine du ski alpinisme aux JO a amené son lot d'évolutions. Dans les formats comme dans l'intérêt porté à la discipline. Reste que les puristes, amoureux de nature, d'épreuves individuelles et de courses par équipes, ont encore leur mot à dire. À Morgins, il s'agira donc de réunir tous les courants pour proposer une semaine pleine de compétitions. Et pour la station chablaisienne, après de "simples" étapes de Coupe du monde, cela représente un véritable aboutissement.

Certains formats ont donc été revus pour caser dans l'évolution olympique. Autres défis : ces championnats du monde se tiendront en fin de saison, au mois de mars et pendant les vacances scolaires. Il a fallu se montrer agile pour trouver les bonnes dates, explique le président du comité d'organisation, Charly Rey-Mermet.



L'élite du ski alpinisme retrouvera les parcours de Morgins pour des Mondiaux, après avoir disputé des épreuves de Coupe du monde par le passé